

Santo Domingo D.N.
15 de abril del 2024.

NOTA DE PRENSA

DIRECCIÓN DE MIGRACIÓN AGRADECE A DIOS CELEBRAR 85 AÑOS.

En una misa realizada en la Catedral Primada de América se presentan logros de gestión de Venancio Alcántara.

La Dirección General de Migración celebró este domingo sus 85 años como la institución que aplica la política migratoria dominicana y este lunes se realizó una misa de acción de gracias en Catedral de Santo Domingo ó Basílica Menor de Santa María de la Encarnación, acto eucarístico oficiado por el sacerdote Nelson Clark.

Al acto religioso acompañaron a la DGM funcionarios y representantes de otras instituciones aliadas entre ellas, la Dirección General de Pasaportes, las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, así como la Dirección General de Desarrollo Fronterizo (DGDF), la Dirección Nacional de Investigaciones (DNI), el Instituto Dominicano de Aviación Civil (IDAC), Dirección General de Aduanas (DGA), el Ministerio de Relaciones Exteriores (MIREX), la Dirección de Jubilaciones y Pensiones del Estado (DGJP), el Centro de Exportaciones e Inversiones de República Dominicana (Pro Dominicana), la Oficina Nacional de Estadísticas (ONE), así como otros ministerios, direcciones generales e institutos, entre otras.

El director general de Migración, Venancio Alcántara, preciso en su discurso durante el acto religioso algunos de los logros y cambios que a realizado durante su gestión.

Lo cual enfatizo en estas 8 décadas y un lustro de existencia se han realizado cambios importantes, sobre todo, en los últimos 96 meses donde se han aplicado múltiples mejoras, entre ellas la implementación del E-Ticket y autogate que facilita el ingreso de los que vienen a la República Dominicana.

Otros logros que ha experimentado Migración es la compra de nuevos vehículos para los operativos de interdicción con GPS que son monitoreados constantemente para darle seguimiento al trabajo de los agentes migratorios en el lugar de las acciones que establece la ley 285 - 04.

“Durante estas 8 décadas, esta institución ha enfrentado diversos retos y cambios en el panorama migratorio nacional e internacional. Sin embargo, a través del compromiso, la dedicación y el trabajo arduo de nuestro equipo, hemos logrado adaptarnos y seguir caminando con la misión de garantizar la seguridad, el orden y el respeto de los derechos humanos de todas las personas que transitan por nuestras fronteras, teniendo como prioridad salvaguardar nuestra soberanía”, dijo Venancio Alcántara.

El director de Migración agregó además que es “un honor estar aquí hoy para celebrar el 85 aniversario de la Dirección General de Migración. En nombre de todos los que formamos parte de esta institución, quiero darles la más cordial bienvenida a este evento tan especial. En este día conmemoramos y reflexionamos sobre los logros, desafíos y contribuciones que nuestra Dirección ha hecho a lo largo de estos 85 años en el servicio a nuestro país y a nuestra comunidad migrante”.

Por: Dirección de Comunicaciones